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油尖旺區議會第 168/2009 號文件 (修訂 ) 
 

2008至 2011 年度油尖旺區議會 
 

要求民政事務署為 18區議會進一步電子化 
 

背景 

本人早於去年向區議會及民政署反映要求進一步電子化，以減少紙張用量，但

無奈有關部門至今仍未落實電子化，用紙量不停增加，對環境構成極大影響。事實

上，全港 18區議會均有議員，提出類似建議，以為環保出一分力。 
 
除此之外，本人亦曾向區議會反映，區議員於會前會後可索取會議文件的電子

版(Softcopy)，但可惜現在此建議仍未受到重視，情況令人失望。另外，據了解現時

只有大會文件才得以上載到區議會網頁，有見及此，本人亦於年初內務會議中反映，

表示應考慮把各委員會文件上載，以便公眾作出查閱，但民政署竟以資源不足為由，

而拒絕執行有關建議。本人認為此舉大大影響市民大眾知情權，同時亦有損區議會

於公眾心目中形象。 
 

問題 

(一) 民政事務署能否落實 18區議會電子化時間表? 
(二) 民政事務署可否清楚回答，如把各委員會文件上載到區議會網頁，成本將會增

加多少? 
(三) 另外，民政事務署所寄出的函件，經常因收件人擁有多重身份，以致經常收到

多封內容相同的文件，此舉嚴重浪費紙張。為何會有這個情況出現? 
 

文件提呈 

此文件呈上 2009 年 10月 29日大會供全體委員討論，並邀請民政事務署代表出席作

回應。 
 

提呈人  陳偉强 
富柏區議員 
28/10/2009 

 


